



**Carlos Ferrando** es CEO en **Closca Design**, empresa que surgió de un estudio de mercado sobre el futuro de la movilidad urbana, la pasión por las bicicletas y el emprendimiento, llegando a convertirse a una realidad. Carlos Ferrer es Ingeniero Superior Industrial, realizó un Master of Science y el curso Commercial Excellence Programme, ambos en el Reino Unido.

En su dilatada experiencia profesional cuenta con una amplia etapa de trabajo en Sapa Profiles, empresa Multinacional Sueca líder mundial en extrusión de aluminio, donde se responsabilizaba del desarrollo de negocio de área geográfica, la gestión del equipo interno en plantas de fabricación y la supervisión de los procesos internos para garantizar la satisfacción de los clientes. Anteriormente a esta experiencia, Carlos Ferrando trabajó como responsable de cuentas estratégicas en Sp-BERNER Plastic Group, en GUILLÉN Fabricación y comercialización de semirremolques como desarrollador del plan de marketing, segmentación de producto y posicionamiento, en ALCAN Packaging, Multinacional Canadiense de embalaje flexible, gestionando los procesos de comunicación en la cadena de suministro, en DECOM CONSULTORES, empresa de Ingeniería y Consultoría informática, como investigador en el Instituto de biomecánica de la Universidad Politécnica de Valencia y en la gestión comercial de MAF RODA AGROBOTICS, fabricante de maquinaria hortofrutícola postcosecha.